

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah robbil alamiin, segala puji bagi Allah, Tuhan Semesta Alam, Yang Maha Baik, yang telah memberikan kekuatan, kasih sayang, dan ilmu-Nya kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan penelitian yang berjudul:

“Pengembangan Program *Coaching* untuk Guru

di Ananda Islamic School”

Shalawat dan salam semoga selalu dilimpahkan kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarga dan para sahabatnya, serta kita semua sebagai umatnya hingga akhir zaman.

Penyusunan skripsi ini bertujuan untuk melengkapi salah satu persyaratan menyelesaikan studi dan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan dari Jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Selama penyusunan skripsi ini tentu tidak terlepas dari bantuan dan dukungan dari berbagai pihak yang memberikan kontribusi kepada penulis baik dukungan moril maupun materil. Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan UNJ dan Ibu Dr. Gantina Komalasari, M.Psi selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan UNJ.

Terima kasih kepada Ibu Dr. Eveline Siregar, M.Pd selaku Sekretaris Jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan. Serta tak lupa kepada para dosen Teknologi Pendidikan atas ilmu yang telah diberikan selama ini. Semoga ilmu yang telah Bapak dan Ibu dosen berikan dapat menjadi amal jariyah. Serta tak lupa terima

kasih untuk Ibu Asih yang selalu dengan cekatan membantu urusan administrasi serta motivasi dan nasihat yang diberikan.

Kepada Ibu Dra. Dewi Salma Prawiradilaga, M.Sc selaku ketua Jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan, sekaligus sebagai dosen pembimbing I dan kepada Bapak Uwes A. Chaeruman, M.Pd sebagai dosen pembimbing II, penulis menyampaikan terima kasih yang tak terkira atas waktu, tenaga, ilmu akademik dan ilmu kehidupan yang telah diberikan selama ini. Serta atas kesabaran dalam membimbing dan memberikan arahan kepada penulis selama proses penelitian ini. Semoga apa yang telah Bapak Ibu beri dapat menjadi amal jariyah.

Terima kasih kepada pihak Ananda Islamic School, terkhusus pada Bapak Agus Sampurno yang atas izin-Nya penulis dipertemukan dengan beliau. Terima kasih atas ilmu, kepercayaan, kesabaran, doa, nasihat, dan dukungan semangat yang telah diberikan. Semoga Allah melimpahkan kesehatan dan kesuksesan selalu kepada Bapak. Terima kasih kepada Ibu Nunuk atas bantuan dan dukungannya kepada penulis di tahap akhir penyelesaian penelitian ini. Terima kasih kepada Mr. Najib, Ms. Nilam, Mr. Sufi, Ms. Dina, Ms. Mey, Ms. Nurul, dan para guru lainnya yang telah berkontribusi dan memberikan masukan terhadap penelitian ini.

Terima kasih yang tak terkira kepada Mama, Papa, dan Adik Dewonggo Sinatryo atas dukungan, doa, kasih sayang, kesabaran, dan kepercayaannya kepada penulis sehingga dapat terselesaikannya penelitian ini. Terima kasih penulis sampaikan pada Bude Ani, Pakde Langga, Mas Dani, Mbak Rika, Mbak Dini, Mas Endro, Mbak Echy, dan Mas Bebe yang senantiasa mengingatkan dan memberikan dukungan motivasi. Tak lupa terima kasih kepada para keponakan: Raisya, Mas Al, dan Adik Rafasya berkat keceriaan, canda dan tawa yang membuat hari penulisan

skripsi menjadi lebih berwarna serta memberikan energi baru bagi penulis. Kalian yang terbaik! Semoga Allah selalu melindungi dan memberkahi keluarga besar kita.

Kepada kakak-kakak senior TP: Kak Damaris, Kak Indah Dariah, Kak Agit, dan Kak Agustyarini, terima kasih atas cerita pengalaman yang dibagi dan ilmu TP yang diturunkan. Juga kepada Kak Anggiearanidipta atas bantuan sebagai ahli materi, terima kasih atas waktu, tenaga, ilmu akademik, kesabaran, dan ilmu kehidupan yang menginspirasi penulis.

Kepada teman-teman TP angkatan 2010: Nung, Via, Teteh Dilla, Citra, Nivo, Hilman, dan Arif. Terima kasih telah menjadi tempat berbagi keluh kesah, di samping berbagi asa dan impian kepada penulis. Serta kepada teman-teman pejuang skripsi lainnya: Erwin, Fathia, Ansor, Ida, Bayu, Dede, Irfan, Vony, Amel, dan yang lainnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu, juga pada teman-teman bimbingan Pak Uwes: Rauf, Steffi, Adnan, Kak Febi, Aldio, Ato, Dzaky, terima kasih atas dukungan dan motivasi selama ini. Kepada Melisa, Tiffany, dan Eba, terima kasih atas canda, tawa, dan keceriaan selama 5 tahun terakhir. *Love you, Barbs!* Semoga kita semua diberikan kelancaran dalam meraih impian masing-masing.

Kepada adik-adik junior TP: Rohimah, Cici, Nihaya, Anggita, Sendy, terima kasih berkat doa dan motivasi kepada penulis. Kepada adik-adik TP 2013 terutama kelas POB semester 101 dan kelas Dispel semester 102: Sarah, Putri, Ajeng, Ria, Dyah, Jupe, Nanda, Kresno, Bella, Tiffany, dan yang lainnya yang tidak dapat disebutkan, terima kasih atas dukungan motivasi, keceriaan, dan kesempatan belajar dari kalian untuk penulis selama satu tahun terakhir. Semoga kita semua selalu diberikan kemudahan dalam setiap urusan.

Kepada sahabatku: Nadilla, Risek, dan Azti. Terima kasih atas perhatian, doa, dan semangat yang senantiasa kalian berikan hingga terselesaikannya penelitian ini.

Kepada Kak Chitra, terima kasih karena selalu sabar mendengar cerita, mengingatkan, mendoakan, dan mengajarkan: sabar, syukur, dan ikhlas, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Tak lupa juga untuk Fania dan Tara berkat keceriaan, doa, dan motivasi yang diberikan selama ini. Juga kepada sahabatku: Icha dan Tetta yang senantiasa memberikan motivasi kepada penulis. Serta sahabat-sahabat IPA 1: Helmi, Selly, Usi, Rio, Daden, Teguh, Tiyan, Upay, dan Jaya, terima kasih berkat kalian penulis termotivasi untuk segera menyelesaikan penelitian ini dan dapat lulus mendapat gelar sarjana. Semoga kita semua selalu diberikan kemudahan dan kelancaran dalam setiap urusan juga tercapainya impian masing-masing.

Kepada teman-teman crew ERA FM UNJ: Kak Zarirah, Kak Syahri, Bang Opang, Bang Ricki, Kak Arum, Kak Mayah, Enji, Doci, Avi, dan Chamui terima kasih bang, mpok, karena selalu mengingatkan untuk segera menyelesaikan skripsi dan menghadapi dunia yang sesungguhnya. Terima kasih kepada adik-adik crew terutama tim Broadcast berkat keceriaan, doa, dan motivasi yang tak henti bagi penulis. Kepada Rama, Romy, Ricky, dan Bagus, terima kasih karena selalu menjadi tempat berbagi keluh kesah, sumber tawa, menjadi yang selalu bisa diandalkan dan penguat di kala suka dan duka bagi penulis.

Kepada teman-teman SPEAK (@clubspeak) yang telah menjadi inspirasi bagi semangat awal penulisan skripsi dengan tema tersebut di atas. Semoga mimpi kita bersama tentang Indonesia baru yang lebih baik dapat terwujud di kemudian hari.

Dan kepada rekan lainnya yang telah ikut berkontribusi dalam penelitian ini baik membantu, mendoakan, dan memberikan motivasi selama proses penyusunan skripsi, penulis sampaikan terima kasih. Semoga Allah membalas segala amal kebaikan yang telah dilakukan.

Akhirnya penulis menyadari skripsi ini masih jauh dari sempurna, maka dari itu, penulis mohon kritik dan saran yang membangun untuk perbaikan di masa mendatang. Walaupun demikian, penulis berharap semoga skripsi ini dapat menjadi kado kecil bentuk sumbangsih penulis terhadap dunia pendidikan dan dapat bermanfaat untuk semua pihak, khususnya bagi para mahasiswa Teknologi Pendidikan UNJ.

Jakarta, Juni 2015

Peneliti,

Suci Lestari